

Nicole Herren
Grossstadträtin FDP
Münsterplatz 22
8200 Schaffhausen

An den
Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8201 Schaffhausen

Schaffhausen, 14. September 2022

Kleine Anfrage: Wie bitte? Pflanztröge vor dem Theaterrestaurant?

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident
Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte

Die Neugestaltung des Herrenackers kommt in die letzte Phase. Es wird nun für Alle sichtbar, wie der grösste Platz in der Stadt einmal aussehen soll.

Als ich diese Woche über den Herrenacker spazierte, fielen mir beinahe die Augen aus dem Kopf. Mitten auf der (ehemaligen) Terrasse des Theaterrestaurant wurden zwei Pflanztröge fest montiert. Und zwar nicht parallel zum Gebäude (als Abgrenzung zum Platz), sondern quer!

Ich kann absolut nicht nachvollziehen, wer so etwas plant und dieser Ausführung zustimmt. Gibt es einen Grund für einen solchen Unsinn? Will man den zukünftigen Pächtern den Aussenbereich streichen? Sieht so eine Attraktivierung des Herrenackers aus?

Deshalb hier meine Fragen, welche wirklich dringend zu beantworten sind:

1. Wer um Himmels Willen plant so etwas?
2. Weshalb wird der äusserst attraktive Aussenbereich faktisch aufgehoben?
3. Ist das die Antwort des Stadtrats auf die geforderte Attraktivierung des Herrenackers?
4. Will der Stadtrat dem zukünftigen Pächter keine Bewilligung mehr für den Aussenbereich geben?

Für die umgehende Beantwortung der obenstehenden Fragen danke ich Ihnen im Voraus bestens. **Auch würde ich es sehr begrüessen, wenn die Arbeiten bis zur Beantwortung der Fragen gestoppt werden.**

Besten Dank und freundliche Grüsse



Nicole Herren

Anhang: Foto Pflanztröge Herrenacker vor Theaterrestaurant

